
行財政改革及び公共施設等検討特別委員会
での私の発言（一部）

＜12月定例議会のポイント＞

ひぐち清二郎議会報告
Vol.26 冬号奈良市議会議員

12月定例議会での私の発言（一般質問内容）

④もっと、高齢者の見守り
を充実させたい

発言
内容

小学校の放課後を開放し、子どもの
居場所や遊び場を増やせないか

③もっと、子どもの居場所・
遊び場をふやしたい

発言
内容

緊急通報装置の利用条件（協力者3名、
固定電話必須など）を緩和すべきでは

①補正予算（追加で必要となる、ふるさと納税増加に伴う経費、学校給食食材調達経費など）

約15億円について審議→【可決】

②議員の期末手当増額について審議→【否決】（賛成14人、反対22人）

私（ひぐち）は、物価高が続く中で、議員の期末手当を増額すべきでないと反対

③公共施設（公民館、福祉センター、幼稚園など）のあり方について、議論・審議する

「行財政改革及び公共施設等検討特別委員会」が設置され、その委員に任命されました

②もっと、母子支援を
充実させたい

発言
内容

・修繕が必要な歩道が多くあり、
歩道修繕に関する予算増額を図るべき

・道路の点検にAIを活用し、効率的な
道路点検・修繕を進めてはどうか

「都市整備部長の答え」
必要な歩道の補修工事費についても
予算額を計上し、対応していきたい

①もっと、道をなおしたい

発言
内容

出産後の産婦健診、乳児1ヶ月健診、
5歳児健診については、健診費用が
自己負担となっている。市として
補助をおこなうべきではないか

奈良市総合福祉センター
（奈良市社会福祉協議会のホームページから引用）

奈良市から総合福祉センターを廃止し、4つの福祉セン
ターへの機能移転が1つの案として示されたが、福祉避難
所の機能や役割などを考慮すれば、慎重に検討すべきでは

厚生消防委員会
での私の発言（一部）

厚生消防委員会（奈良市の福祉行政、子育て
行政、保健所行政などについて質問する会議）

□受動喫煙防止対策
健康増進法の一部が改正され、受動喫煙防止
に対する様々なルールが定められたが、より
一層取り組みを進めるべきでは

□子どもの居場所
今後、国の方で「子どもの居場所づくりに
関する指針」が示される。奈良市として、
どのように子どもの居場所作りを進めるのか

段差が生じている歩道

令和6年能登半島地震により、亡くなられた方々にお悔やみを申し上げるとともに、被災された皆さまならびに、
そのご家族の皆さまに、心よりお見舞い申し上げます。被災地の一日も早い復旧・復興を願っています。



奈良市議会議員 ひぐち 清二郎
富雄南中学校区少年指導協議会副会長
奈良西地区地域安全推進委員、奈良市交通安全指導員

奈良市学園大和町5丁目197-206 TEL0742-51-3155

どう変わる？市役所の南側

市民に身近な市役所とするため、市役所南側広場を公園的な空間としてリノベーション
（令和６年８月頃、完成予定）

奈良市役所南側イメージ
（奈良市提供）

プレミアム付商品券
国の交付金を活用して、プレミアム商品券を発行します
詳しくは、「しみんだより３月号」をご確認下さい

【予定】
□概要：13,000円の商品券が、10,000円で購入できます

(申込多数の場合は抽選)

□申込方法：しみんだより3月号及び、新聞折り込み
チラシにて広報

□スケジュール：申請（申込）3月中旬～4月中旬
当選通知 5月上旬
商品券引換 5月上旬～5月下旬
商品券利用 5月上旬～8月下旬

プレミアム付商品券が発行されます！

2022年に発行したプレミアム付商品券
（見本）

毎日多くの方が利用していた、西部生涯スポーツセンター
の屋内温水プールが、昨年末から臨時休館しています。
原因は、空調設備の故障によるものです。
修理をおこなう範囲の検討や、部品の交換などの工事を含め、
再開まで数カ月かかる予定です。（再開時期未定）
改めて、早期の再開を求めました。

西部生涯スポーツセンター
（屋内温水プール）

奈良市に早期再開を求めました

屋内温水プール
（西部生涯スポーツセンターホームページより引用）
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